

鬼怒申だより

第2号



令和4年 6月17日
発行者 校長 柿沼 靖雄

生徒信条 ～ 自ら判断し、実行し、責任を持とう ～

鬼怒中生大活躍

令和4年度の春季体育大会が行われました。来年度から春の大会と夏の総合体育大会が一本化されることになりましたので、最後の春季大会となりました。宇河地区大会は5月7日から、県大会は6月2日から実施されましたが、本校生徒の活躍はめざましく、多くの種目で素晴らしい成績を収めました。県大会へも多くの団体・個人が出場し、バレーボール部は県大会初制覇の栄冠を勝ち取りました。

宇河地区大会

○バレーボール	優勝
○陸上競技	女子走幅跳 小川 萌香 第2位
○ソフトテニス	男子団体 準優勝 男子個人 並木・眞杉 第3位 女子団体 第3位 女子個人 篠原・宮田 ベスト8
○バドミントン	男子団体 準優勝 男子ダブルス 佐藤・鈴木 準優勝 女子団体 準優勝 女子ダブルス 荒木・佐藤 優勝 平出・櫻井 第3位
○卓球	男子団体 第3位
○剣道	男子団体 準優勝 男子個人 関 第3位
○弓道	女子団体 準優勝 女子個人 石川 第6位

その他の県大会出場

ソフトテニス	男子 藏前・山本	女子 佐瀬・落合
男子バスケットボール		
バドミントン	男子ダブルス 田中・北川	女子ダブルス 岡田・吉澤
卓球	男子シングルス 荒井 太田 平戸	女子団体 女子シングルス 佐々木 小藤
剣道	男子個人 秋本	女子個人 眞関
弓道	男子団体	

県大会

○バレーボール	優勝
○バドミントン	男子団体 第3位
	男子ダブルス 佐藤・鈴木 第3位
	女子団体 準優勝
	女子ダブルス 荒木・佐藤 第3位
○男子バスケットボール	第3位
○陸上競技	女子走幅跳 小川 第5位
○弓道	女子団体 第3位

修学旅行

6月11日(土)～13日(月)の日程で、奈良・京都方面への修学旅行を実施いたしました。初日は小雨に降られましたが、二日目・三日目は快晴に恵まれました。クラス活動や班活動で歴史や文化を学ぶことができました。社会科の授業で学習した神社仏閣を実際に目の当たりにし、子供たちは1000年を超える古都のもつ独特の雰囲気を感じてきたのではないのでしょうか。また見学だけでなく和服の着付けや和菓子作り等の体験を行った生徒もあり、貴重な旅行ができたことと思います。



* 学校HPにはカラー版が掲載されています。ぜひ、そちらもご覧ください。